

# Accueil d'un groupe d'élèves italiens de BTS

Du 24 au 28 mars 2025, dans le cadre du partenariat entre notre section BTS Aéronautique du lycée et une section BTS de l'école ITS <https://www.youtube.com/@ItsLombardiaMeccatronica> de la région de Milan, nous avons reçu un groupe d'élèves de BTS au sein du lycée. Outre la visite de Paris et de ses monuments emblématiques, nous leur avons fait découvrir nos ateliers où, vêtus des bleus de travail du lycée, ils ont participé à des activités de maintenance sur avion. La semaine a commencé avec une activité brise-glace, s'est poursuivie au CMQ d'Evry <https://cmq.univ-evry.fr> où ils ont travaillé en binôme franco-italien sur une chaîne de montage, pour se poursuivre cet été puisque certains de nos jeunes français ont été invités chez leurs homologues italiens !

Hosting a group of Italian BTS students

From 24 to 28 March 2025, as part of the partnership between our school's BTS Aeronautics section and a BTS section at the ITS school in the Milan region, <https://www.youtube.com/@ItsLombardiaMeccatronica> we welcomed a group of BTS students to our school. In addition to visiting Paris and its iconic monuments, we showed them our workshops where, dressed in the school's blue overalls, they took part in aircraft maintenance activities. The week began with an icebreaker activity, continued at the CMQ in Evry <https://cmq.univ-evry.fr> where they worked in Franco-Italian pairs on an assembly line, and will continue this summer as some of our young French students have been invited to visit their Italian counterparts!



